



Síntesis *informativa* matutina

15 de agosto, 2023

ÍNDICE

NOTAS PRODECON

pág. 1

- [Se han presentado 125 quejas ante Prodecon durante 2023](#)
- [Alista Desarrollo Económico asesorías en temas fiscales](#)

NOTAS FISCALES

pág. 1

- [Embargo por buzón tributario: ¿Cuándo vulnera derechos?](#)
- [Operación en escritura pública: ¿En qué momento se expide CFDI?](#)
- [SAT: Qué es el complemento de pago y por qué te multarán si no lo tramitas](#)
- [Factureras burlan controles del SAT para erradicarlas y expanden sus operaciones](#)
- [¿Qué debo hacer si no tengo trabajo y tengo activa mi Constancia de Situación Fiscal del SAT?](#)
- [Impuestos verdes irán incrementando en Querétaro](#)

SHCP

pág. 2

- [SHCP alista plan masivo de financiamiento sostenible](#)
- [Hacienda ha puesto sobre la mesa reducir aún más los impuestos de Pemex](#)
- [México avanza en la consolidación de su mercado de carbono: SHCP](#)

DOF

pág. 3

- [Tasa de interés interbancaria de equilibrio de fondeo a un día hábil bancario.](#)
- [Tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en la República Mexicana.](#)
- [Tasas de interés interbancarias de equilibrio.](#)

ECONÓMICO

pág. 3

- [Pemex concentra el 10% de las emisiones de deuda en la BMV](#)
- [Adopción de pagos digitales se acelera en México; aún hay área de oportunidad, afirma Visa](#)
- [Las tarjetas de crédito sin anualidad en México si ganas hasta 10,000 pesos](#)
- [Mercado Play, la estrategia para impulsar los negocios de Mercado Libre](#)

PRODECON

El Sol de Durango

[Se han presentado 125 quejas ante Prodecon durante 2023](#)

De enero a julio se han presentado 125 quejas ante la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon), informó la delegada Karla Alejandra Rodríguez Lozano, quien subrayó hace falta mayor cercanía entre el contribuyente y esta institución, para que conozcan cómo funciona el sistema tributario y que se les puede acompañar con representación legal gratuita.

el Diario

[Alista Desarrollo Económico asesorías en temas fiscales](#)

Una jornada de información sobre temas tributarios y trámites diversos ante dependencias federales, es promovido por la dirección de Desarrollo Económico del Ayuntamiento, el próximo jueves 17 de agosto en las instalaciones del consejo empresarial de Nogales.

Yoselin Cárdenas, directora de Desarrollo Económico, explicó que esta acción por parte de la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente en Sonora, tiene como uno de sus principales objetivos el que los ciudadanos y las empresas, tengan un mejor conocimiento sobre fiscalización, sobre todo en temas relacionados al SAT, IMSS e Infonavit.

FISCALES

ide Online

[Embargo por buzón tributario: ¿Cuándo vulnera derechos?](#)

Ante un procedimiento administrativo de ejecución, es esencial observar la normatividad vigente en ese momento. Ignorarla puede comprometer la legalidad del acto y los derechos del contribuyente

FISCALIA

[Operación en escritura pública: ¿En qué momento se expide CFDI?](#)

A través de la Segunda Reunión 2023 de Síndicos del Contribuyente, el Servicio de Administración Tributaria (SAT) precisa el momento en que los contribuyentes deben emitir un comprobante fiscal digital por internet (CFDI), tratándose de enajenaciones que “deban elevarse a escritura pública”.

EXCELSIOR

[SAT: Qué es el complemento de pago y por qué te multarán si no lo tramitas](#)

Cumplir con el SAT es crucial para evitar complicaciones fiscales. Uno de estos trámites es el complemento de pago. ¿Sabes qué es y por qué te multarán si no lo tramitas?. Una herramienta esencial para el Servicio de Administración Tributaria (SAT) es el complemento de pago, una pieza fundamental en el ecosistema de las facturas electrónicas. Esta forma parte integral de los Comprobantes Fiscales Digitales por Internet (CFDI).

SHCP



[Factureras burlan controles del SAT para erradicarlas y expanden sus operaciones](#)

En el país operan al menos 12 mil 117 Empresas que Facturan Operaciones Simuladas (EFOS) y pese al estricto seguimiento que hace la autoridad fiscal para evitar estos esquemas, su operación va al alza, según cifras del Servicio de Administración Tributaria (SAT).



[¿Qué debo hacer si no tengo trabajo y tengo activa mi Constancia de Situación Fiscal del SAT?](#)

¿Acabas de renunciar o te despidieron y tu Constancia de Situación Fiscal está activa? Es común tener muchas dudas si estás desempleado y eres contribuyente del Servicio de la Administración Tributaria (SAT), por lo que aquí te decimos qué hacer en caso de estar en esta situación, ya que como bien sabes, la autoridad fiscal se encarga de la recaudación de impuestos.



[Impuestos verdes irán incrementando en Querétaro](#)

La tendencia de impuestos verdes es que se incrementen paulatinamente para obligar a las empresas a reducir sus emisiones de contaminantes ante la emergencia en la que se encuentra el mundo, afirmó el director general de México2, Eduardo Piquero.



[SHCP alista plan masivo de financiamiento sostenible](#)

Ante el urgente desafío global para combatir el cambio climático, la SHCP echará a andar un plan masivo de financiamiento sostenible que englobará la participación de la banca, bolsas de valores del país e instituciones financieras.



[Hacienda ha puesto sobre la mesa reducir aún más los impuestos de Pemex](#)

La administración federal podría reducir aún más los impuestos de Pemex. Los responsables de planeación económica de Hacienda han puesto sobre la mesa la posibilidad de bajar aún más la Tasa de Utilidad Compartida (tasa DUC), el impuesto más alto que paga la petrolera, como parte de una medida que busca mejorar la liquidez de la petrolera y dar más certezas a los mercados.



[México avanza en la consolidación de su mercado de carbono: SHCP](#)

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) aseguró que México avanza en la consolidación de su mercado de carbono, el cual contempla estrategias como un precio eficiente, una coordinación de precios, así como inversiones en compensación forestal y diversificación de proyectos de compensación.

DOF

[Tasa de interés interbancaria de equilibrio de fondeo a un día hábil bancario.](#)

[Tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en la República Mexicana.](#)

[Tasas de interés interbancarias de equilibrio.](#)

ECONÓMICO

EL ECONOMISTA

[Pemex concentra el 10% de las emisiones de deuda en la BMV](#)

Petróleos Mexicanos (Pemex) es la compañía más endeudada en el mercado bursátil mexicano, concentrando el 10.40% de todas las emisiones de largo plazo, lo que a decir de analistas, no es sano ni para la empresa productiva del Estado, ni para el mercado mexicano.

EL ECONOMISTA

[Adopción de pagos digitales se acelera en México; aún hay área de oportunidad, afirma Visa](#)

La entrada de nuevos jugadores al ecosistema financiero, lo mismo que las nuevas tecnologías, han acelerado la adopción de medios de pago digitales en México, pero aún hay áreas de oportunidad, en un mercado en el que el uso del efectivo prevalece.

EXPANSION EN ALIANZA CON CNN

[Las tarjetas de crédito sin anualidad en México si ganas hasta 10,000 pesos](#)

¿Tienes bajos ingresos o estás iniciando tu historial crediticio? Si es así, te conviene solicitar una tarjeta de crédito básica que no cobre anualidad. Estas son las que existen en el mercado, de acuerdo con la Condusef. Compáralas.

EXPANSION EN ALIANZA CON CNN

[Mercado Play, la estrategia para impulsar los negocios de Mercado Libre](#)

Mercado Libre entró al streaming. La empresa que solía enfocarse sólo en comercio electrónico anunció una nueva plataforma llamada Mercado Play, a donde los usuarios pueden entrar para consumir contenido, películas, series o documentales, de forma gratuita. Un movimiento con el que la empresa busca apalancar su vertical de anuncios.

CRÓNICA

Gana, y se devalúa el peso argentino



Una cuarta parte de los progrados, "no prioritarios": las becas están en riesgo

La Secretaría de Economía (SE) anunció que el gobierno argentino se comprometió a otorgar becas para estudiantes mexicanos en Argentina.

Producen Mañanera, ignoran austeridad

33 HORAS EL DÍA EN LOS LÍMITES



Cambio de propósito a la violencia en México

El gobierno federal anunció que se suspenderá el pago de los salarios de los empleados públicos durante un periodo de 33 horas al día.

DIARIO DE MEXICO

Pide INE 23 mil 757 mdp para comicios de 2024

CONFERENCIA DE PRENSA



El INE anunció que se requiere un presupuesto de 23 mil 757 millones de pesos para las elecciones de 2024.

INDEPENDIENTE

MADRUGUETE DE GRAU



El gobierno federal anunció que se suspenderá el pago de los salarios de los empleados públicos durante un periodo de 33 horas al día.

La Razón

Reportan déficit de 50 mil transportistas por temor al crimen y ven freno al sector



El sector de transporte enfrenta un déficit de 50 mil transportistas debido al temor al crimen.

EL UNIVERSAL

Cárteles ahora congelan restos de sus adversarios en Veracruz



Los cárteles en Veracruz están congelando los restos de sus adversarios.

REFORMA

Reclama 3,500 mdp empresario peñista

¿MILAN SUS FIANDEAS? ¿POR QUÉ NO LA OJETA?



Un empresario peñista reclama 3,500 millones de pesos.

EXCELSIOR

INE pedirá 23,757 mdp para elecciones 2024



El INE pedirá 23,757 millones de pesos para las elecciones de 2024.

ejeCentral

Juez frena ataques contra Xóchitl Gálvez



Un juez ha frenado los ataques contra Xóchitl Gálvez.

MILENIO

Opera el crimen organizado en seis de cada 10 municipios

CONFERENCIA DE PRENSA



El crimen organizado opera en seis de cada diez municipios.

EL HERALDO

¡SE BUSCAN!

CDNVI busca a los candidatos de recompensas



El CDNVI busca a los candidatos de recompensas.

La Jornada

Ofensiva de clero, IP y políticos contra los libros de texto



Hay una ofensiva de clero, IP y políticos contra los libros de texto.

El Sol de México

Juez ordena a AMLO no insultar a Xóchitl



Un juez ha ordenado a AMLO no insultar a Xóchitl Gálvez.

EL FINANCIERO

Tienen estados más pobres el mayor revés en acceso a salud



Los estados más pobres tienen el mayor revés en el acceso a la salud.

Indigo

TRATA, LOS TENTACULOS MEDIATICOS



Trata los tentáculos mediáticos.

EL ECONOMISTA

Pemex concentra 10% de emisiones de deuda de largo plazo en la BMV



Pemex concentra el 10% de las emisiones de deuda de largo plazo en la BMV.